

BROADCAST

GOWIM MAHALI RESMI MENJABAT KALAPAS TANJUNGPANDAN KAKANWIL : PERTAHANKAN & TINGKATKAN CAPAIAN POSITIF

Yovie Agustian Putra - BELITUNG.BROADCAST.CO.ID

Nov 2, 2023 - 22:26



Belitung – INFO PAS, Pemegang estafet kepemimpinan di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Tanjungpandan kini resmi berganti. Setelah

sebelumnya dipimpin oleh Mahendra Sulaksana, A.Md.IP, SH, MM kini tampuk kepemimpinan tersebut diamanahkan kepada Gowim Mahali, A.Md.IP, S.Sos, M.Si. Hal ini ditandai dengan penandatanganan berita acara serah terah jabatan dan memori jabatan yang disaksikan langsung oleh Kunrat Kasmiri, A.Md.IP, S.Sos, M.AP selaku Kepala Divisi Pemasarakatan (Kadivpas) Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusi (Kemenkumham) Bangka Belitung bertempat di Aula Lapas Kelas IIB Tanjungpandan Kamis (02/11)

Suasana haru sangat terasa saat Mahendra bersama istri yang telah mengabdikan sebagai Kalapas Tanjungpandan satu tahun memberikan sambutan perpisahan. Dalam sambutannya, Mahendra mengungkapkan rasa syukurnya atas kesempatan yang telah diberikan kepadanya untuk memimpin di Lapas Tanjungpandan. Rasa kekeluargaan yang sangat erat dirasakannya bersama seluruh jajaran beserta Dharma Wanita. Selain itu Mahendra juga menyampaikan terimakasih atas sinergi dan kekompakan jajaran Forkopinda Kabupaten Belitung dan Belitung Timur yang sangat kompak dalam menjalin sinergitas.

“Walaupun singkat menjabat sebagai Kalapas Tanjungpandan, saya bangga menjadi bagian dari keluarga Lapas Tanjungpandan dan menjadi bagian masyarakat Negeri Laskar Pelangi. Tibalah saatnya saya harus undur diri, saya pamit kepada semuanya. Saya sangat bangga hadir di Pulau yang indah ini, karena pada dasarnya tidak ada yang lebih hebat dari kebersamaan, tanpa kebersamaan tidak ada artinya,” ungkapnya mengakhiri sambutan

Sementara itu Gowim Mahali selaku Pejabat yang baru dan akan melanjutkan estafet kepemimpinan di Lapas Kelas IIB Tanjungpandan juga menyampaikan perkenalan diri dan mohon doa untuk kerja sama kedepannya bersama jajaran pegawai. “Mohon diterima, dan dukungannya. Nawaitu saya hadir di Pulau Belitung ini untuk melaksanakan tugas dengan baik,” ungkap Gowim yang sebelumnya menjabat sebagai Kalapas Kelas IIB Ngawi

Sementara itu Kakanwil Kemenkumham Babel Harun Sulianto menyampaikan ungkapan terima kasih dan pujian kepada Mahendra Sulaksana yang kini menjabat sebagai Kepala Lapas Kelas IIB Lumajang Kanwil Kemenkumham Jawa Timur

Harun menyoroti pencapaian positif yang telah dicapai oleh Mahendra selama menjabat di Lapas Tanjungpandan. Ia memuji kepemimpinannya yang telah menjaga ketertiban dan keamanan di Lapas tanpa mengalami gejolak negatif yang signifikan selama masa jabatannya. Selain itu Harun juga menyampaikan apresiasi atas terbangunnya sinergitas yang antara Lapas Kelas IB Tanjungpandan bersama dua Kabupaten sekaligus di Pulau Belitung yaitu Kabupaten Belitung dan Belitung Timur. Dirinya berharap sinergitas ini terus terjaga dan semakin erat dalam upaya peningkatan kinerja dan pelayanan publik di Lapas Kelas IIB Tanjungpandan.

“Saya ucapkan terimakasih kepada Bupati Belitung dan Belitung Timur beserta jajaran Forkopinda yang telah mendukung berbagai program – program kinerja positif di Lapas Tanjungpandan. Kepada Bapak Mahendra saya ucapkan terima kasih atas pengabdian dan loyalitas kinerja. Dan kepada Bapak Gowim agar dipertahankan bahkan tingkatkan apa yang telah dicapai sebelumnya,” ungkap Harun

Kegiatan serah terima jabatan ini juga dihadiri oleh Bupati Belitung H. Sahani Saleh, S.Sos, Bupati Belitung Timur Drs. Burhanudin, Kepala Divisi Pelayanan Hukum & HAM Kanwil Kemenkumham Babel Fajar Sulaeman Taman, S.Sos., M.Si., M.IPLaw Sekda Kabupaten Belitung H. Hendra Caya, SE, M.Si beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Belitung dan Belitung Timur. Selain itu juga dihadiri oleh Dansubdenpom Persiapa Belitung, Wadanki Yon B Satbrimob Polda Babel, Kakanim Kelas II TPI Tanjungpandan Pimpinan EGM Angkasa Pura, GM Marriot Hotel, Direktur RSUD dr. Marsidi Judono, Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Pimpinan Instansi Vertikal di Kabupaten Belitung dan Kepala UPT Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Babel diantaranya Kalapas Kelas IIA Pangkalpinang, Kalapas Narkotika Kelas IIA Pangkalpinang, dan Kepala Bapas Kelas II Pangkalpinang.

Rilis Media

Kontributor Berita Pemasyarakatan Lapas Kelas IIB Tanjungpandan